

ACTIVIDADES CLAVE

En cuanto a actividades clave se refiere, podemos hablar de las actividades que va a realizar una empresa.

En nuestro caso, dichas actividades son ofrecer un servicio social a personas que viven en pueblos marginados. Estas actividades serán dirigidas y producidas por nosotras mismas.

Una de las actividades va a ser realizar dos viajes anuales, uno en semana santa y otro en verano. El viaje de Semana Santa será llevar a todas aquellas personas de los pueblos de los alrededores de Salamanca a Sevilla, puesto que en mayor medida nuestros clientes son personas mayores y normalmente religiosos. El precio de dicho viaje dependerá de los ingresos de cada uno y del número de viajeros que tengamos.

Por otro lado, el otro viaje a realizar será en verano, y tendrá una duración de dos semanas, el destino está por ver, pero entre las opciones existentes destacan Benidorm y Tenerife y como hemos dicho antes, el precio dependerá del número de viajeros y de los ingresos de cada uno.

Otro de los servicios que ofrecemos son los talleres semanales, que tienen una duración de dos hora diarias en los que se realizan diferentes



actividades como pueden ser talleres de hacer jabón, de pintura, de costura, de

aeróbic, etcétera. Dentro de estos talleres habrá una gran variedad para que las personas que habitan estos pueblos y no tengan una edad muy avanzada también



puedan disfrutar de ellos.

Para que tengan momentos de disfrute en conjunto también hemos optado por realizar dos comidas mensuales, los domingos, en cada pueblo. Para que todas aquellas personas que no tengan familia puedan disfrutar de una comida en compañía y para que puedan divertirse y compartir tiempo con gente de su mismo pueblo.

Una vez al mes realizaremos excursiones y juegos, el lugar de estas excursiones pueden ser museos, rutas por el campo, visitar el centro de la



ciudad,etcétera. También realizaremos juegos de mesa para que puedan utilizar la memoria y a la vez pasen un momento divertido.

Por último, hemos decidido brindarles la opción de darles charlas acerca de temas de actualidad, como puede ser el feminismo, el colectivo L.G.T.B.I o el racismo, puesto que indistintamente de su edad, siempre hay hueco para aprender.

Con todas estas actividades lograremos que las personas habitantes de dichos lugares pasen un buen rato, a la vez que hacen cosas productivas y aprenden.